

Mitglied des Deutschen Bundestages Abgeordneter des Wahlkreises Bodensee

Abgeordnetenbüro

Deutscher Bundestag Platz der Republik 1 11011 Berlin

Tel: (0 30) 227 - 74 123 Fax: (0 30) 227 - 76 478 Volker.mayer-lay@bundestag.de

PRESSEMITTEILUNG

Berlin, 05. März 2024

Volker Mayer-Lay: Jubiläum 75 Jahre Bundestag aktiv mitgestalten

2024 jährt sich das Bestehen des Deutschen Bundestages zum 75. Mal. Volker Mayer-Lay, der direkt gewählte Abgeordnete des Wahlkreises Bodensee, hebt zu diesem Anlass die Bedeutung der "Herzkammer unserer Demokratie" hervor: "Das hohe Haus repräsentiert unser Verständnis von politischer Teilhabe, freien Wahlen und ist ein Symbol für die Abkehr von diktatorischer Herrschaft hin zur Demokratie."

1949 trat in Bonn der erste Deutsche Bundestag zusammen – in einem geteilten Land. 1999, zehn Jahre nach der Friedlichen Revolution in der DDR, zog das gesamtdeutsche Parlament nach Berlin - vor nunmehr 25 Jahren. Zu diesem Jubiläum starten der Bundestag und das Bonner Haus der Geschichte der Bundesrepublik Deutschland – neben zahlreichen Veranstaltungen, Ausstellungen und Publikationen – nun eine gemeinsame Aktion, die sich unter dem Titel "Ihr Parlament. Ihre Erinnerungen" an alle Bürgerinnen und Bürger des Landes richtet.

Volker Mayer-Lay lädt aus diesem Anlass die Menschen seines Wahlkreises herzlich ein, sich mit ihren persönlichen Erinnerungen aktiv an der Aktion zu beteiligen. Egal ob interessante Begegnung, spannender Besuch, prägende Debatte; egal ob banaler oder besonderer Gegenstand wie ein Foto einer Klassenreise nach Berlin, eine Einlasskarte auf die Tribüne der Volkskammer von 1990, ausrangiertes Geschirr aus dem Bundeshaus in Bonn: "Alles ist Träger einer Erinnerung und gehört zum Bild eines facettenreichen und lebendigen Parlamentarismus", so der Abgeordnete.

Die Fotos der jeweiligen Erinnerungsgegenstände sowie die dazugehörigen Geschichten können per Mail an <u>Parlamentsgeschichte@hdg.de</u> eingeschickt werden. Alle Einsendungen werden dokumentiert, eine Auswahl im Internetangebot des Deutschen Bundestages präsentiert und manches spannende Objekt im Museum ausgestellt. Weitere Informationen zum Jubiläum und der Aktion sind im Internet unter <u>www.bundestag.de/75jahre/sammlungsaufruf</u> abrufbar.

Volker Mayer-Lay freut sich bereits auf die große Vielfalt der Einsendungen: "lustig, berührend, kritisch und melancholisch; nur durch die Mitwirkung der Bürgerinnen und Bürger entsteht das vollständige Bild von 75 Jahren Parlament und lebendiger Demokratie in Deutschland."